

COB mantiene emergencia y movilización en defensa de libertades democráticas

La Central Obrera Boliviana mantiene estado de emergencia y movilización en defensa de las libertades democráticas, dice el pronunciamiento emitido por ese organismo

mo a tiempo de referirse al momento político que vive el país.

El documento que lleva las firmas de todo el Comité Ejecutivo, puntualiza "Reiteramos nuestra

total independencia política de clase, frente a lo negativo en los altos mandos militares en torno a la actual crisis política".

Luego añade que "frente a la actual solu-

ción a espaldas del pueblo, los trabajadores mantendremos estado de emergencia y movilización en defensa de las libertades democráticas reconquistadas, en la búsqueda de su profundización".



La mayoría de los sectores acató el paro general de una hora declarado por la Central Obrera Boliviana ayer miércoles.

La medida dispuesta por el máximo organismo de los trabajadores para la suspensión de actividades de 11 a 12, fue en repudio a la designación del Gral. Guido Vildoso, "como Presidente de la República a espaldas del pueblo".

Los dirigentes de la COB coincidieron en destacar la disciplina demostrada ayer por los diferentes sectores que cumplieron con ese paro, y señalaron que la clase trabajadora siempre estará al lado de su organización matriz, que se mantendrá alerta para repeler toda actitud que atente los derechos y libertades reconquistadas por la lucha popular.

Vildoso asumió funciones a espaldas del pueblo: FNP

A espaldas del pueblo el Gral. Guido Vildoso fue nombrado Presidente de la República,

Trabajadores mineros retornaron a labores

ORURO [HOY]. - Trabajadores de Catavi y Siglo XX, que venían sosteniendo un paro de labores demandando la cancelación de haberes por el mes de junio pasado, suspendieron esa medida de presión, al haber llegado la remesa respectiva y haberse procedido a la cancelación de sueldos a trabajadores de estos distritos.

A las 7 horas se cumplió una asamblea general en la que participaron trabajadores del interior y exterior mina de Catavi y Siglo XX, oportunidad en que se acordó mantener el paro de labores hasta que se haga efectivo el pago de haberes por el mes de junio, pero con el envío de la remesa y cancelación de sueldos y jornales, el problema fue superado.

Mineros que participaron de la asamblea, criticaron a las autoridades de COMIBOL, por la tardanza en el pago de haberes, señalando que ellos volverán a decretar los paros que sean necesarios para que se les pague puntualmente.

También manifestaron ciertas dudas con respecto a la cancelación del Bono Patriótico, el que se debe pagar hasta el sábado 24 de este mes. "ojala que no ocurra como en los pagos demorados de nuestros haberes mensuales", sostuvo un minero.

sostiene Fuerza Nacional Progresista, a tiempo de remarcar que este es un atropello a un pueblo sacrificado, que lucha por recuperar sus derechos y libertades.

Luis Fernando Mostajo Caverro, Presidente de FNP dice en su pronunciamiento. "Las 4 paredes de un Comando, han sido esta vez el escenario donde algunos generales han decidido una sucesión presidencial, como si fueran dueños de la República y como si el pueblo ya no tuviera derecho alguno".

Más adelante condena y repudia el hecho de que algunos grupos militares apoyados en la fuerza de las armas, violen los derechos y destruyan principios fundamentales.

Finalmente declara que luchará para que el pueblo sea gobierno y recupere definitivamente su derecho soberano y gobernarse por sí mismo.

Médicos realizarán paro

Los profesionales en salud (médicos, odontólogos, bioquímicos-farmacéuticos y nutricionistas), ingresarán en paro de 24 horas a partir de las cero horas del lunes 26 de los corrientes, por haber fracasado las gestiones sobre aumento de salarios.

Esta determinación fue hecha conocer ayer mediante un comunicado emitido conjuntamente por los Colegios que agrupan a esos profesionales, a nivel nacional.

Se hace hincapié en el documento que el Gobierno incumplió su compromiso suscrito el 21 de mayo pasado, por el cual debía incrementar los emolumentos de dichos profesionales.

El anuncio dice en partes salientes que se determina el "paro nacional de 24 horas a partir de las cero horas del día lunes 26 de julio, en todas las instituciones que prestan servicios de salud, en señal de protesta por incumplimiento del referido convenio por parte de algunas entidades como Caja de Choferes, CBF Servicio de Caminos y otras, y como solidaridad con los colegas afectados.

Instruir a representantes gremiales y profesionales de salud de las instituciones involucradas en el problema, la realización de huelga general indefinida planteada por estos sectores, hasta la cancelación con el incremento que estipula el Convenio correspondiente..."

Para el acatamiento de esta medida, aquellos colegios hicieron conocer instrucciones a sus afiliados, tales como: "El paro deberá cumplirse estrictamente con la suspensión de actividades profesionales en todas las instituciones que prestan servicios de salud en el país, únicamente se prestarán servicios de emergencia en las instituciones de salud que cuentan con centros hospitalarios en los casos que realmente requieran atención de urgencia. Las farmacias cubrirán la provisión de medicamentos necesarios para el público que requiera de ellos".

Se aclara que serán sancionados los que no acaten estas medidas.



Tomaron y retomaron sede del Sindicato de Campesinos

La Confederación Unica de Trabajadores Campesinos de Bolivia dirigida por Genaro Flores ocupó ayer la sede Sindical de Campesinos ubicada en la calle Bartolina Sisa.

A las pocas horas de ocupada esa sede, la Confederación Unica reconocido por la Central Obrera Boliviana (COB), se vio sorprendida por la presencia de un grupo de carabineros y civiles, quienes retomaron las instalaciones de esa Federación.

La denuncia fue presentada oficial-

mente a la COB, por Genaro Flores, Central que determinó hacer las investigaciones y responsabilizar a los autores de este hecho.

Según un informe proporcionado a la prensa la retoma a la sede campesina, estuvo dirigida por Pascual Gamón, funcionario del Ministerio de Asuntos Campesinos.

Por otra parte Genaro Flores informó que como consecuencia de ese hecho fueron detenidos los dirigentes campesinos Daniel Rojas y Constantino Quito.



POR propugna conformación de un frente de izquierda

"El Partido Obrero Revolucionario de Guillermo Lora, propugna la conformación de un frente político, para cuyo propósito hace un llamado a todas las organizaciones políticas y sindicales de izquierda.

Sostiene que este frente se debe materializar sobre la base de los siguientes puntos: "Permanecer en el puesto de combate y no abandonar la calle y menos las conquistas logradas, preservar sobre todas las cosas la independencia política de la clase obrera y su hegemonía sobre la Nación oprimida, organizar piquetes armados de autodefensa para rechazar la acción criminal de las bandas paramilitares, imponer con la acción directa de masas la satisfacción de todas las reivindicaciones enarboladas por los explotados, particularmente la Escala Móvil con referencia a los precios y el salario mínimo vital y finalmente fortalecer la alianza Obrero-Campesina", dice el pronunciamiento del POR.

Sobre la respuesta a la actual situación política,

ca, manifiesta que "no se trata únicamente de acabar con la tremenda crisis económica, con la desocupación masiva, con la miseria, sino con la propia clase dominante, con la burguesía en sus diferentes expresiones, y que actualmente no atina a encontrar fórmulas gubernamentales viables inclusive para el gusto de ella misma".

El POR considera

que ahora más que nunca no se deben olvidar que la táctica debe estar subordinada a la estrategia. "Aquella nos debe aproximar a la conquista del poder político, la lucha por las reivindicaciones inmediatas debe convertirse en el puente que permita a las masas movilizarse partiendo de su actual nivel de conciencia hacia la conquista del poder político", añade.

Cooperativistas califican a FF.AA. de prorroguistas

La Federación Nacional de Cooperativas Mineras de Bolivia repudió la posición "unilateral", además antidemocrática y prorroguista de las Fuerzas Armadas, al designar al general Guido Vildoso Calderón, Presidente de la Nación.

Tal repudio se dio a conocer a la prensa a través de un documento, firmado por su presidente Severino Heredia, donde también se señala que esa Federación ve asombrada la situación política "a la que nos ha llevado la cúpula castrense de la Nación durante los últimos cinco días", donde los trabajadores cooperativistas fueron espectadores de cómo un pequeño grupo "define su destino, e impone sus puntos de vista".

El documento agrega que, desde hace dos años el país ingresado en una bajada vertiginosa en el plano organizativo de sus instituciones populares por lo que esa Federación fue intervenida, "y lo que es peor, la destrucción de la endeble economía nacional".

"Ayer en horas de la mañana los Universitarios de San Andrés se volcaron a las calles, en protesta de la designación del general Guido Vildoso como Presidente de la Nación.

Aunque, no se pudo realizar una marcha de protesta los estudiantes universitarios bloquearon la avenida Villazón por el lapso de media hora, impidiendo de esa manera el tráfico vehicular por esa importante arteria justamente al mediodía.